

Die #grueneschleife steht für mehr Akzeptanz psychisch erkrankter Menschen. Bei einer Krise sind Personal in den Kliniken und Zeit für Patienten die Faktoren, auf die es ankommt. Unterzeichnen und teilen Sie die Petition an den Bundestag:

https://epetitionen.bundestag.de/petitionen/2019/09/24/Petition_99626.nc.html

#mehrzeitfuerpsyche

Die #grueneschleife hat ein Zeichen für mehr Akzeptanz psychisch erkrankter Menschen gesetzt. Damit Menschen in psychischen Krisen die Hilfe erhalten, die sie wirklich brauchen, unterzeichnen und teilen Sie die Petition an den Bundestag:

https://epetitionen.bundestag.de/petitionen/2019/09/24/Petition_99626.nc.html

#mehrzeitfuerpsyche

Die #grueneschleife steht für Akzeptanz psychisch erkrankter Menschen. Dazu gehört auch eine gute Behandlung in den Kliniken. Damit dies überall und jederzeit Realität wird, zeichnen Sie die Petition für den Bundestag:

https://epetitionen.bundestag.de/petitionen/2019/09/24/Petition_99626.nc.html

#mehrzeitfuerpsyche

Psychische Gesundheit geht uns alle an. Damit Menschen in psychischen Krisen die Hilfe erhalten, die sie brauchen, unterzeichnen und teilen Sie die Petition an den Bundestag:

https://epetitionen.bundestag.de/petitionen/2019/09/24/Petition_99626.nc.html

#mehrzeitfuerpsyche

Eine psychische Krise kann jeden treffen. Damit Betroffene und deren Angehörige die Hilfe erhalten, die sie brauchen, unterzeichnen und teilen Sie die Petition an den Bundestag:

https://epetitionen.bundestag.de/petitionen/2019/09/24/Petition_99626.nc.html

#mehrzeitfuerpsyche